

RENCONTRE GROUPE DE REFLEXION

« La communication, au sein de la paroisse et vers l'extérieur »

Samedi 27 mai 2023 à ISLE

Nous sommes 12 personnes, nous avons donc créé 2 groupes.

Animatrices : Bernadette BOURCY et Béatrice NAIMI

Présentes : Lucette, Irène, Catherine, Yacine

Après un temps de prière proposé par Lucette qui nous lit une séquence à l'Esprit-Saint (dispensateur de dons et lumière de nos cœurs), nous commençons la réunion par :

LA COMMUNICATION INTERNE :

Définition de la communication, à ne pas confondre avec information. Dans le mot communication, il y a « commun », c'est une lumière à mettre en commun, on n'est pas chrétien tout seul.

La communication sert de lien entre les relais et à connaître les différents groupes.

Recensement des divers outils de communication dans la paroisse :

- Infos St Luc : mettre en clair le nom du site internet St Luc en plus du QR Code
- Le Sillon : tout le monde n'est pas abonné, mais on peut se le transmettre entre paroissiens
- Infos à la fin de la messe : redondant avec ce que dit le prêtre après les annonces
- Sur le site internet du diocèse -page St Luc : n'est pas très claire
- Newsletter : il faut en faire de la pub pour rejoindre le plus de monde possible
- WhatsApp : proposition de faire des petits groupes (ex : groupe aumônerie)
- Mails : échanges par mail pour le groupe Obsèques

Propositions :

- Diffuser l'application « OClocher » (ma paroisse dans la poche) : accélérateur de communauté. Les paroissiens remplissent eux-mêmes les infos qu'ils veulent y voir.
A télécharger sur AppStore ou PlayStore ou sur app.oclocher.fr.
- Diffuser un compte rendu du Conseil Pastoral et de l'Equipe pastorale. On constate que le Conseil Economique diffuse mieux leurs infos.

LA COMMUNICATION EXTERNE :

Le Sillon et le site du diocèse restent des outils de communication pour l'extérieur, ainsi que ce qui se vit dans les permanences des relais et au téléphone (rappel d'avoir une formation sur l'écoute).

Propositions :

- Faire des communications entre quartiers
- Créer un groupe œcuménique ou inter-religieux : réunion une fois par mois et une sortie par trimestre
- Demander aux Mairies d'ISLE et de CONDAT de mettre, dans leurs journaux municipaux de numéros utiles : le téléphone des permanences religieuses.
- Diffuser dans la paroisse que la « nuit de la mission » (site « L'amour vaincra » Frère Paul Adrien) veut ouvrir pour Juin 2024 deux volets : **Volet « formation catéchétique »** : 30 modules et **Volet « communautaire »**. Pour ceux qui sont loin de l'église (jeunes ou adultes), ils trouveront des infos sur toutes les questions qui se posent ou qu'ils veulent poser. Ce site permettra l'immersion des catéchumènes dans les paroisses. Leur nombre est en augmentation et il faut les garder...
- Mettre à l'extérieur de l'église, un grand panneau d'affichage pour épinglez les infos : heures des messes, texte du jour, etc....

Demande : poser une parole sur la situation de notre ancien curé P. Antoine Du Fort